

# Estados Unidos esperan que España resuelva sus propios PROBLEMAS

**Austin declaró a un grupo izquierdista que no participarán en la aplicación de sanciones económicas**

**La resolución del "caso español" aprobada por el Comité Político no será tratada por el Pleno de la Asamblea hasta la semana entrante**

Flushins Meadows (Nueva York), 14.—La resolución sobre España aprobada por la Comisión política y de Seguridad de la Asamblea General de la ONU no será tratada por el Pleno hasta la semana entrante.

El deseo de los delegados que apoyaron la resolución conseguir el mayor número de votos posibles y así volver a dar la sensación de unanimidad que tuvieron las declaraciones condenatorias hechas por las Naciones Unidas repetidas veces en el pasado.

Una delegación de seis individuos, en representación de la brigada Lincoln, así como del Partido laborista y del Sindicato Nacional Marítimo, rodeó a Warren Austin—representante de los Estados Unidos en la ONU—en los salones del edificio de la organización y le acusaron de negarse a votar ahora en favor de la resolución contra el régimen español.

El delegado norteamericano negó que hubiera cambios en la política de su país y dijo que la Carta de la ONU prohíbe a dicho organismo inmiscuirse en los asuntos internos de una nación.

Bill Mc. Carthy que combatió en la guerra civil española, dijo a Austin que la imposición de sanciones económicas contra España no constituiría una intervención en asuntos internos, ya que es un derecho soberano de todo país tener relaciones económicas con quien le plazca.

Austin contestó que los Estados Unidos y la mayoría de los países miembros de la ONU no consideran que España sea una amenaza para la paz, y que hasta que tal cosa ocurra, Norteamérica no participará en la imposición de sanciones económicas contra aquella nación.

En declaraciones escritas entregadas a Austin, la delegación dijo: «No podemos comprender la posición del Delegado norteamericano Fahy, quien en la reunión de ayer de la Comisión Política se puso de parte de la Argentina y otros países para proteger a España. Esperamos que los Estados Unidos no se hayan entregado a una política de protección al régimen español y de apaciguamiento con Franco».

Austin declaró a los delegados que los Estados Unidos esperan que España resuelva sus propios problemas y terminó diciendo que «la intervención ha hecho más daño que bien».

La secretaria de la ONU ha dicho que es poco probable que la resolución llegue al pleno durante la semana en curso debido al método de trabajo que se sigue. Cuando se tratan asuntos ya discutidos en la Comisión política, los integrantes de esta asisten al Pleno, como ocurre con los problemas de Corea y de la Pequeña Asamblea, pero tan pronto estos dos asuntos sean decididos, la Comisión Política volverá a reunirse en Lake Success, dejando que el Pleno oiga asuntos procedentes de otras comisiones.—Efe.

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.058. CEUTA SABADO 15 DE NOVIEMBRE de 1947.—Precio 50 centimo

## Consejo de ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

### Se informó sobre la actitud de las diversas delegaciones de la O.N.U. con relación a

# ESPAÑA

### Fué examinada la propuesta francesa para la reapertura de la frontera pirenaica

### Se autorizan las obras de defensa de la escollera del dique poniente del puerto de Ceuta, y la adquisición de ocho gruas eléctricas

Madrid, 14. En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el día de

ayer, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado: Presidencia del Gobierno.—Expedientes de trámite. Asuntos Exteriores.—Informe

sobre la actitud de las diversas delegaciones con relación a España en la Asamblea de las Naciones Unidas.

Examen de la nueva propuesta francesa sobre la reapertura de la frontera pirenaica.

Gobernación.—Decreto por el que se delimita la zona sinistrada de Cádiz.

Decreto por el que se aprueba la anexión total del término municipal de Chamartín de la Rosa al de Madrid.

Ejército.—Decretos por los que se concede a los sargentos de la Guardia Civil don Angel Hernández Lluch y don Santiago de la Torre García, la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco pensionada.

Aire.—Decreto por el que se concede la Cruz Laureada de San Fernando al capitán aviador don Manuel Vázquez Zugastizabal, muerto por la Patria.

Juicia.—Combinación judicial.

Expedientes de rehabilitación de funcionarios y de personal.

Expediente de indulto y de libertad condicional.

Hacienda.—Decreto ley sobre

(Pasa a la página 5.)



### Visita del Ministro de la Gobernación al pueblo de Santomera

SANTOMERA. — El ministro de la Gobernación, acompañado de las autoridades locales y el vecindario, recorre las zonas afectadas por las últimas inundaciones.

## EL GOBIERNO FRANCÉS ACUERDA NUEVOS AUMENTOS EN LOS PRECIOS

### También acordó tomar medidas en relación con los disturbios políticos

Paris, 14.—El Gobierno ha acordado el aumento de precios del gas y del fluido eléctrico en un 45 por ciento; el de las tarifas ferroviarias de mercancías en un 25% y el de las de via-

jeros, no sólo en los ferrocarriles sino también en el Metro-politano y en los autobuses de Paris, en un 25%.

El Gobierno acordó también tomar medidas en relación con los disturbios políticos de Francia, entre otras, seguramente, la disolución del Consejo municipal de El Havre y la práctica de nuevas detenciones en Marsella.

Los aumentos en cuestión obedecen, según un comunicado del Gabinete a la reciente supresión de los subsidios gubernamentales para mantener bajo el precio del carbón.

El Gabinete dió instrucciones al ministro de Trabajo, Daniel

(Pasa a la página 5.)

# NUEVA OLA DE TERRORISMO EN PALESTINA

## NUEVE POLICIAS BRITANICOS HAN SIDO ASESINADOS Y RESULTARON OTROS 30 HERIDOS

### Jerusalén es declarada zona prohibida para los militares

Jerusalén, 4. (Urgente). — Otros dos policías británicos han resultado muertos a tiros de pistola poco antes del mediodía de hoy, por miembros de la banda "Stern" en el momento en que pasaban por el centro comercial de Tel Aviv.

Tropas británicas han sido enviadas con urgencia a esta ciudad.

Los dos policías británicos muertos se hallaban vestidos de paisano.—Efe

Dos policías más, asesinados en Jerusalén : : : Jerusalén. — Dos policías más han resultado muertos cerca de la comisaría de Mustaba en Jerusalén, lo que hace subir la cifra de muertos en las últimas veinticuatro horas a cuatro. El total de víctimas en este reciente estallido terrorista alcanza la cifra de 9 muertos y

más de 30 heridos.

Entre tanto, el alto comisario británico, sir Alan, Cummins, ha sido citado al presidente del Comité Ejecutivo de la Agencia judía, David Ben Gurion, y se cree que le ha puesto de relieve la creciente gravedad de la situación.

Los policías asesinados en la comisaría de Mustaba recibieron los tiros en la espalda, hechos desde una ventana de una casa vecina, que fué inmediatamente registrada.

Al caer uno de ellos mortalmente herido hizo uso de su pistola contra los agresores, pero tuvo la desgracia de herir a una niña de cuatro años cuyo estado de gravedad se ignora.

La Policía atribuye los asesinatos a miembros de la banda "Stern", que así tratan de vengarse de la muerte de cinco

sternistas que fueron acorralados por la Policía entre Tel-Aviv y Haifa.—Efe.

Jerusalén, zona prohibida. Jerusalén, 14.—Esta ciudad ha sido declarada zona prohibida para los soldados y oficiales británicos que no estén de servicio.—(Pasa a la página 3.)

## ¿Empezará la lucha entre Rusia y Estados Unidos dentro de cuatro meses?

### Así lo creen en algunos países, según un diputado

Washington, 14.—Un miembro del Congreso norteamericano, Everett Dickson, que acaba de regresar de un viaje de inspección por Europa, en nombre de la Comisión de Créditos pa-

ra las fuerzas armadas, ha declarado que la creencia general en el extranjero es que los Estados Unidos y Rusia empezarán la lucha dentro de unos cuatro meses.—Efe.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las cinco. Estreno de gran acontecimiento. Exclusivas Cabrera presenta la gran producción:

ROBERTO GARZA CARMEN HERMOSILLO MIGUEL ARENAS en DOMINGO EN LA TARDE EN LA TARD... EN PREPARACION!

TIFON UNA MARAVILLA DEL TECNOCOLOR Director LOUIS KING DOROTHY LAMOUR ROBERT PRESTON LYNNE OVERMAN

Cine Astoria JADU

Desde las 5. Elargui Films presenta un grandioso éxito de un asunto policíaco: ARRASTRADO AL DELITO Interpretado por Donald Barry y Ruth Terry. Director: Steve Schely.

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Local cubierto) Hoy reaparición de la pareja de clowns, HERMANOS CASANOVA. Silla numerada... 3'00 pesetas General... 1'50 Niños y soldados... 1'00 Mañana domingo tres sesiones: a las 6, 8 y 11 noche. Próximos debuts.

ANUNCIO

Necesitándose adquirir para la Residencia de oficiales de esta Plaza, las ropas, mobiliario y efectos para su servicio (nueva planta) se saca a concurso entre los industriales que lo deseen, los que pueden presentar proposiciones dirigidas al Sr. Presidente de la Comisión Ejecutivísima Sr. General Gobernador Militar hasta las 12 horas del día 30 de Diciembre. Los interesados podrán solicitar del Sr. Presidente cuantos datos necesiten. El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios. Sevilla 30 de Octubre de 1947.

Molina S. L.

Electricidad Juguetaria toza y cristal Dapeles pintados

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 15 de noviembre sábado. Nuestra Señora de la Divina Providencia. Santos Alberto Magno, obispo y doctor; Eugenio, Félix, obispos; Abilio, diácono; Segundo, Fideniano, Varico; Guriar, Samonas, mártires; Luperio, Macuto, obispos. Rito Doble. Ornamentos blancos.

VIGILIA Esta noche en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebrará el segundo turno de la Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes, que se aplica por el alma de doña María Isobela Rodríguez Bigas (q. e. p. d.) La misa que es pública se dice a las seis en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15 cantada. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas, a las 9 y 15, cantada por las Juventudes de Acción Católica. Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

FINO ALMINA

Grupo Local de Panaderías

Sindicato Vertical de Cereales

AVISO CEUTA

Por el presente se pone en conocimiento de todos los productores panaderos ancianos que por no acogerles los beneficios del Montepío y siendo el propósito de la Junta Rectora someter a la Asamblea Nacional al estudio para atender a los expresados ancianos panaderos que se encuentran en el mayor desamparo, se precisa se presenten en el Grupo Local de Panaderías, sito en el Hogar de Falange (Antiguo Casino Africano) en horas de 17 a 19 y en días hábiles en un plazo de diez días al objeto de inscribirlos, rogándose aporten el documento o documentos que le acrediten como tal obrero panadero. Ceuta 14 Noviembre 1947. EL SUBJEFE DEL GRUPO Firmado: Rafael Alvarez.

Trabajador:

Solicita la confianza de tus compañeros de Taller y de Oficio y prepárate para colaborar personalmente en la Dirección Sindical.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadaba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

REGRESO Después de haber pasado una temporada en la Península regresó a esta ciudad acompañado de su distinguida familia el muy ilustre señor don Martinián Pastor Romo, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, al que enviamos nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

SANTORAL PARA MAÑANA 16 de noviembre, XXV de Pentecostés (VI de Epifanía). Santos Gertrudis, virgen; Rufino, Marcos, Valerio, Elpidio, Marcelo, Eustaquio, mártires; Edmundo, Eudocio, Bugarier, obispos; Otmaro, abad; Rb Pablo Navarro, S. J. y compañeros mártires. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

UNA MARCA ACREDITADA

DELEGACION SINDICAL DE CEUTA

SINDICATO DE ACTIVIDADES VARIAS O MIXTAS. (Grupo de Agua y Electricidad - Banca y Bolsa - Piel - Papel - Artes Gráficas - Espectáculos e Industrias Químicas)

Las Unidades Económicas de este Sindicato se personarán por sí, o por medio de representante autorizado dentro del plazo de 5 DIAS en la Representación de este Sindicato, al objeto de recoger los documentos precisos para la confección del Censo Electoral. Ceuta, 15 de noviembre de 1947.

EL JEFE DEL SINDICATO.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA, CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer el arresto de quince días al vecino de esta Plaza EDUARDO BARRAGAN MOLINA, por embriaguez y escandaloso en un establecimiento de esta localidad e insolentarse con unos agentes municipales al serle llamada la atención para que cesara en su actitud. Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 14 de noviembre de 1947.

EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don Germán Iravedra y Pérez de la Reguera, director del Monte de Piedad; Ilmo. Sr. coronel Cuenca, don Guillermo Cardón Calatayud, teniente coronel jefe de la Guardia Civil; don Luis Pancober, secretario del Consejo Provincial de Educación; don Cefarino Díaz y Jaz Santos, jefe de la Central de Teléfonos don Oceano Martínez López, interventor de Hacienda.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 73 del Reglamento provisional de movilización militar del Ejército de fecha 7 de abril de 1939, todos los propietarios de ganado caballar, mular, asnal y bovino y los de carruajes, automóviles, motocicletas y motocicletas deberán presentarse por sí o debidamente representados, desde el día 15 de mañana hasta el día 15 de diciembre próximo, en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento durante las horas hábiles de oficina, para inscribir los suyos en las listas del Censo correspondiente al año 1947-48, advirtiéndose, en evitación de confusiones, que el haber recibido la hoja provisional de requisición no les exime de volver a hacerlo en el aludido Censo, toda vez que las nuevas inscripciones corresponden a los Censos del año 1947-48.

La formación de este Censo no tiene por objeto la imposición de arbitrios, impuestos ni gabelas de ninguna especie, si no la necesidad imperiosa de llevar una estadística de dichos semovientes y vehículos a los efectos de requisición militar con las garantías establecidas en el artículo 71 del expresado Reglamento y los que no se presenten a hacer la inscripción de su ganado, carruaje o automóvil en las listas del Censo o cometan falsedades serán a la requisición, si hubiese lugar a ello, sin derecho a indemnización alguna y además sancionados con multas de veintidós o quince pesetas graduales según la cuantía. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 14 de noviembre de 1947.

EL ALCALDE, JOSE ROJAS.

Anúnciese en EL FARO

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 15.

Gran actuación de la Gran Compañía de Revistas y Operetas

MUÑOZ ROMAN

del Teatro Martín de Madrid Tarde a las 7'15. Noche: a las 11.

Luna de miel en el Cairo

De Muñoz Román, música del maestro Alonso. Mañana estreno: LAS VIUDAS DE ALIVIO de Muñoz Román, música del maestro Alonso.

Durante la actuación de esta Compañía quedan suprimidas las entradas de favor

Noticias Locales

A BARCELONA

Hoy marcha para Barcelona nuestro buen amigo don Julio Andrade García, al que deseamos buen viaje.

REGRESO

Ha regresado de Madrid donde asistió al Congreso Nacional de Sanidad Municipal nuestro estimado amigo el distinguido Dr. señor Martínez Higuera, que ha vuelto a reanudar su consulta en Ceuta.

Nos complacemos en expresar al señor Martínez Higuera nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

ENLACE

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se unió ayer en el indisoluble lazo del matrimonio, la encantadora señorita Marija Reina López y el conocido joven José López Domínguez.

La novia lucía vestido de desposada de moaré, con velo ilusión, y entró en el templo del brazo de su padre y padrino, don Miguel Reina Arrabal, haciéndolo el novio del de su madre y madrina, doña María Domínguez Jiménez.

La unión fué bendecida por el Reverendo Padre don José Mainé, firmando en el acta en calidad de testigos los señores don Francisco Reina León, don Antonio Reina Arrabal, don Rafael Ramos y don Benito Cachiñero Gutiérrez.

Terminada la ceremonia religiosa, los concurrentes a la misma pasaron al domicilio de los padres de la novia donde fueron obsequiados.

Los nuevos esposos, a los que deseamos una eterna luna de miel, partieron en el vapor correo rumbo a diversas capitales españolas.

Reciban, además nuestra más sincera y cordial enhorabuena.

DELEGACION SINDICAL DE CEUTA

SINDICATO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Las Unidades Económicas de este Sindicato se personarán por sí, o por medio de representante autorizado dentro del plazo de 5 DIAS en la Representación de este Sindicato, al objeto de recoger los documentos precisos para la confección del Censo Electoral. Ceuta, 15 de noviembre de 1947.

EL JEFE DEL SINDICATO.

Anúnciese en EL FARO

JABON "AROMAS DE MURCIA"

MAYOR Y DETALL

VICENTE MARTINEZ, José Antonio, 24

# ANTE LAS PROXIMAS ELECCIONES SINDICALES

## En la Delegación Comarcal Sindical se labora intensamente

Ante las próximas elecciones sindicales, que, como es sabido, se celebrarán el mes de diciembre, en la Delegación Comarcal Sindical se labora intensamente al objeto de ultimar de tales.

La Oficina de Información abierta al público, se encuentra constantemente invadida, ya que son muchas las personas que inquieran noticias sobre el particular.

Como ya es sabido toman parte en la elección sindical, el Sindicato de la Construcción con sus grupos de metal y madera y corcho; los sindicatos de Transportes, Hostelería, Pesca, Textil, Alimentación, Actividades varías o mixtas con sus grupos de Agua y Electricidad, Banca y Bolsa, Piel, Papel, Artes Gráficas, Espectáculos e Industrias Químicas, así como la Cofradía de Pescadores, Hermandad de Labradores y Grupo de Panadería.

Los cargos a cubrir se dividen en dos grupos. Los que tienen función ejecutiva y los que la tienen consultiva.

En el primer grupo se encuentra la Cofradía de Pescadores, cuyos cargos a cubrir es

el de Patrón Mayor, el Jurado Mayor y los jefes de Grupo; En la Hermandad de Labradores y Ganaderos, el Prohombre de la Hermandad y los jefes de Grupo; en los Grupos locales, el Maestro mayor y los jefes de Grupo y en los Sindicatos, el jefe del Sindicato, el jefe de Sección y los jefes de Grupo.

En el segundo Grupo se encuentran los vocales en todas las unidades económicas.

Son electores, todos los que trabajan por cuenta ajena en las siguientes condiciones: ser mayor de 18 años, estar incluidos en el Censo, tener cédula de afiliación y, en las Empresas y entidades, las que están incluidas en el Censo y con cédula de inscripción.

Son elegibles, los proclamados candidatos en las siguientes condiciones:

Ser trabajadores en activo, mayores de edad, saber leer y escribir, tener moralidad y aptitud profesional, estar incluido en el Censo ser propuesto por la décima parte de los electores, y, en las entidades económicas, las no sancionadas por faltas sociales y las que están incluidas en el Censo.

## Anuncios breves

### Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

COMPRASE reloj pared. Razón en esta Administración.

SE COMPRAN muebles usados. Falange Española, 77 (frente Hospital Cruz Roja). Teléfono 819.

VENDO magníficas mamparas de cristal. Razón sastrería Adalid

### Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones por otro cuatro o cinco. Razón esta Administración.

DESEO habitación independiente, con o sin pensión, económica. Razón esta Administración.

### Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

SE TRASPASA un establecimiento bien situado, en el Príncipe Alfonso. Razón en esta Administración.

### Varios

PRECISASE lavandera. Razón esta Administración.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Anúnciese en EL FARO

## A beneficio de la suscripción de Navidad para los menesterosos

### El día 23 habrá una corrida de toros, para Beatriz Santullano, Julian Marin y Luis Mala

Organizada por la Peña Taurina de Ceuta y patrocinada por el Excmo. señor delegado gubernativo, se celebrará (D. M.) en nuestra plaza de toros el domingo 23 del corriente, una magnífica corrida con el fin de engrosar con sus beneficios la suscripción de Navidad, que como en años anteriores tendrá por objeto el reparto de bolsas de comestibles entre los menesterosos de Ceuta.

El cartel organizado por la Peña Taurina, está lleno de interés y atractivo para el público: tres firmas del toro se presentan a los aficionados de Marruecos, BEATRIZ SANTULLANO, toda arte, belleza y simpatía, sabiendo la gran responsabilidad que contrae al actuar dorde otra gran rejoneadora supo enardecer a las multitudes.

Ella también ha conseguido actuar tres fechas consecutivas en la Monumental de Madrid, cortando orejas y desbordando el entusiasmo del público, siendo en esta temporada la rejoneadora que ha batido la marca de corridas torreadas. BEATRIZ SANTULLANO ha mostrado su deseo ferviente de actuar ante el gran público de Ceuta y revalidar los éxitos obtenidos en sus 25 corridas de esta temporada.

Para completar tan formidable novedad, los organizadores de esta corrida, han contratado dos matadores de toros, que son garantía de éxito seguro en donde quiera que actúan, pues a su arte, valor y ciencia taurina unen el pundonor profesional de cortar orejas a todos sus toros: JULIAN MARIN, el bravo torero de Navarra, y LUIS MATA, el matador de toros aragones, reciente triunfador de la feria del Pilar.

Estos dos valientes diestros lidiarán una corrida grande y de kilos, bien presentada, con "loña" abundante en la cabeza y arrobos reglamentarios en el lomo de la acreditada ganadería jerezana de doña Julia Celio (Guadalete) y que en la próxima semana serán desajonados a la vista del público para que éste pueda apreciar su buen trapío.

Todo esto unido a los precios populares que se fijarán para las entradas, nos hace prever el lleno más grande de la temporada en el simpático y ya tradicional caso de Jadí.

## Obreros

No votéis a ciegas; votad sabiendo a quien escogéis... ¡Y escoged a los mejores de los vuestros!

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 767.2. Temperatura máxima a las 15.30: 21.0. Temperatura mínima a las 7: 10.0. Temperatura media: 18.0. Humedad relativa media: 87%. Lluvia caída en las 24 horas: 0.0. Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad media del viento: 3 kilómetros. Horas de sol: 9.46. Estado del cielo: despejado. Estado del mar: rizada.

# COMPRESAS «CELUS»

PARA LA HIGIENE INTIMA DE LA MUJER

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

## Nueva ola de terrorismo en Palestina

(Viene de la primera página.)

Los extremistas irrumpieron en dos cafés de la avenida del rey Jorge, haciendo estallar tres bombas y varias granadas de mano y disparando sus pistolas contra dos militares que se hallaban en dichos establecimientos.

Las autoridades no han dado los nombres de las víctimas. Al salir de un teatro de Haifa unos desconocidos dispararon contra cuatro súbditos ingleses, falleciendo tres de ellos en el acto. El cuarto murió al ingresar en el hospital, tras cuatro víctimas eran agentes secretos británicos.

Se cree que los atentados han sido cometidos por elementos de los bandos extremistas hebreos como represalia por la muerte de cinco jóvenes judíos. Se ha decretado en Jerusalén el toque de queda. EFE.

12 detenidos : : : : : Jerusalén, 14.—Doce personas han sido detenidas en esta capital para ser objeto de un interrogatorio acerca de los sucesos ocurridos anoche.

La Policía y las fuerzas militares efectúan investigaciones y registros en el centro de Jerusalén.—EFE.

Se acerca otro buque de emigrantes : : : : : Jerusalén, 14.—Una fuente bien informada de esta capital anuncia que un buque de inmigrantes ilegales judíos, a bordo del cual viajan unos mil pasajeros, se aproxima a la costa de Palestina.

Se espera que las unidades navales británicas intercepten dicho buque a primera hora de la noche.—EFE.

Dos barcos salen de Rumania con 2.000 judíos : : : : : Estambul, 14.—Según las noticias que se reciben de Constantza, unos diez mil judíos han embarcado en dicho puerto rumano para Palestina a bordo de dos buques de 4.500 toneladas aproximadamente y que llevan los nombres de "Pan York" y "Pan Crescent", enarbolando bandera panameña.

Se cree que pasarán los estrechos turcos a fin de semana.—EFE.

## EN CHICAGO

### Veinte años después descubre la Policía al autor de un crimen

Chicago, 14.—Hace 38 años, Henry Mueller, que a la sazón tenía 8, vio cómo William Mac Donnell robaba la caja del establecimiento de su padre y se prometió matarle. Diez años después localizó al ladrón y le mató de un tiro, consiguiendo así dar la sección de Justicia.

Después se trasladó a Chicago donde se casó y estableció su hogar. Ahora, en una comprobación rutinaria de huellas digitales, la Policía de Chicago ha descubierto que el autor de aquel crimen, fué Henry Mueller

## Otto Kuhn

### jefe nazi aleman, se escapa

### Iba a ser entregado a Yugoslavia como "criminal de guerra"

Hamburgo, 14.—Otto Kuhn, miembro de las S. S. y jefe de la División "Prins Eugen" durante los últimos meses de la pasada guerra, que iba a ser entregado a Yugoslavia por haber sido reclamado, acusado de crímenes de guerra, se ha escapado de su confinamiento en Dachau, anuncian las autoridades de ocupación norteamericanas.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

## SASTRES

Ha aparecido el segundo número del BOLETIN TECNICO SASTRIAL que edita la Academia de Corte ROCOSA y cuyo contenido es de gran interés para todos. Precio del ejemplar 20 ptas. a reembolso. Academia ROCOSA, Rda. Universidad 31. Barcelona

Todas clases de trabajos tipográficos en la IMPRENTA «FARO»

## Apolo

HOY, GRAN ESTRENO

**UN DOMINGO EN LA TARDE**

Lorenzo GARZA

CARMEN HERNOSILLO

MIGUEL ARENAS

DIRECCION: RAFAEL R. PORTAS

# LOS DEPORTES

## Nuevo aplazamiento de los encuentros de primera regional

(Cuando se va a disponer de otro buen campo de juego)

Ha llegado el fútbol ceutí a una de sus épocas más esplendorosas en cuanto al número de equipos que en el futuro participarán en sus diferentes competiciones. Aparte de un equipo que juega en la Tercera División de Liga, contamos con 4 de categoría preferente,

10 de Segunda Regional y otros 10 de modestos. Un total de 25 clubs, que, a buen seguro, se han de ver incrementados la temporada próxima. La afición por el fútbol es cada vez mayor, y con más afanes y pujanza nace de estos futuros ases, de esos equipos jóvenes y modestos que surgen a diario.

Este gran número de participantes que para cualquier Región constituiría un timbre de gloria, un legítimo orgullo de demostración de una potencia deportiva indiscutible, viene a ser para nuestra ciudad un quebradero de cabeza, un gran inconveniente. Todo ello debido a la falta de terrenos apropiados donde ser disputados, ya que solo se dispone del Estadio Municipal y Campo de Infantería (éste no acondicionado para taquilla) donde es totalmente imposible que se jueguen la friolera de otros partidos que cada jornada dominiguera ha de arrojar en cuanto se inicie el Torneo de Modestos. Mañana, sin ir más lejos, no pueden celebrarse los partidos de Primera Regional de nuestro Grupo por la falta de campos en condiciones.

Nuestra Federación Regional, tras recabar los recursos necesarios, debería acometer sin titubeos ni vacilaciones la construcción de este recinto deportivo que si siempre fue necesario, en los momentos actuales se hace de todo punto imprescindible si se quiere seguir dando al fútbol local un auge e incremento grandes. Para la mayor expansión del deporte balompiístico, para el perfeccionamiento de nuestros clubs, para la mayor organización de los partidos y hasta para la comodidad del aficionado, Ceuta precisa de un nuevo terreno de juego donde los equipos de Segunda regional y modestos, sobre todo, puedan hacerse y fortalecerse con la organización y la práctica. Y lo necesita con urgencia, sin más tardar, para no tirar por tierra esta gran obra emprendida y que tanto ha de significar para el futuro balompiístico de la ciudad.

Quede aquí nuestro llamamiento. En la seguridad de que todos han de verlo suficientemente justificado y digno de ser tomado en consideración.—  
PEGUAR

Es de suponer que este último. Nuestro representante necesita de un triunfo claro y rotundo que vuelva a congraciarse con sus seguidores y mejoren su cociente particular. Claro que para lograrlo, no deberá confiarse. El Calavera ha mejorado mucho desde entonces a acá. Tanto, que resulta difícilísimo empatarle o ganarle en su terreno de juego y lo recibe grandes goleadas en sus desplazamientos. Equipo joven y codicioso, busca con un afán indecible su gran día, ese triunfo sorprendente que nadie se aventura a otorgarle sobre el papel y que no puede estar vedado a su entusiasmo y punzonador. Ya en un tris anduvo de conseguirlo en San Fernando.—P.

do.—P.

## OTRA VICTIMA Solo en dos ocasiones se han enfrentado el Calavera y el Ceuta

Cuando un equipo vacila y no rinde lo necesario, todas las censuras se vuelven hacia aquel que tiene a su cargo su preparación física y orientación técnica, contra el entrenador. Esto es ya tradicional en el fútbol español. Aunque los directivos cometan fallos imperdonables, aunque los jugadores no der de sí lo que están obligados, aunque no se tengan buenos elementos de que disponer, el culpable de todo es el entrenador. Un ejemplo que nadie mandó o que a lo mejor estaba justificado, se internaba muchas veces como falta de "guile", como un mal entrenamiento. Unas alineaciones que a todos satisfacían sobre el papel con acrimonia censuradas porque luego no "pitó" sobre el terreno. Y como estas... muchas cosas más vienen a desearse sobre ese hombre que desde la banda no puede ganar un partido ni hacer que el adversario de las máximas debilidades (que más quisieran ellos).

—No hace mucho. Cuántas veces hubo de dejar al Betis, y ahora es Marcelino Mora, el que abandona el Atleti y tetuani. Las mismas razones. Un mal momento de los equipos respectivos, que nadie atribuye a la apatía y deserción de los jugadores, a las deficientes adquisiciones o a la mejor clase y potencialidad de los adversarios.

Apenas hi hemos comenzado la lucha y ya tenemos que en Cuántas y en Morla a dos víctimas de una pasión mal encauzada, de la errónea apreciación de que son los entrenadores los que hacen ganar a los equipos. Como ayer pudo ser también Campanal, a quien hoy admiran y elogia los jugadores porque el equipo va respondiendo. Y como lo serán otros muchos.

En esto, desgraciadamente, si que concibe y desarrolla una táctica implacable el fútbol es pañol.—P.

## Fué en la temporada pasada y en ambas venció nuestro titular

### Mientras en Alfonso Murube se ganó difícilmente, en Sevilla se alcanzó brillantemente el título de campeones del XII Grupo

Los partidos oficiales entre el Calavera sevillano y el Ceuta se reducen a dos. El cuadro sevillano acaba de llegar a las competiciones nacionales como aquel que dice. Y en ambas ocasiones triunfó nuestro representante. En Alfonso Murube por 3 a 2 y en Sevilla por 4 a 2.

Actuaciones bien distintas la de nuestro titular ante el novel y modesto Calavera. Mientras la de Alfonso Murube, un 22 de marzo del año en curso, fue pésima hasta el extremo de no merecer el triunfo, la de Sevilla el día 11 de mayo fue, sin embargo, brillantísima. Tan brillantísima que además de la victoria, se adjudicó ese día el título de campeón del Grupo XII del Torneo Clasificatorio para la Tercera División de Liga.

El primer choque entre sevillanos y ceutíes lo dirigió Chacon, que alineó a los equipos de la siguiente forma:

Calavera: Crujera; Rafael Correa; Abame, Angulo, Lueni;

Carrasco, Heris, Pino; Nicolás y Villalba. Ceuta: Rico; Perico, Pepin; Torres, Gil, Japón; Cuca, Bonillo, Lolo, Guerrero y Caballero.

Marcó primeramente Lolo y Villalba logró la igualdad. Antes de terminar la primera parte Caballero aumentaba la ventaja local. Reanudada la lucha Cuca volvió a marcar y Pino puso el 3-2 definitivo en el marcador. Solo el medio ala Torres brilló aquel día.

El encuentro jugado en Sevilla fue dirigido por Méndez y el Ceuta formó con Rico; Perico, Pepin; Torres, Gil, Martín; Cuca, Guerrero, Lolo, Bonillo y Japón. Marcó primeramente Cuca y luego lo hizo Bonillo, acortando distancias Gelo. En el segundo tiempo, Guerrero hizo el tercer tanto ceutí y Luichi (de penalty) amineró el marcador, que Cuca, finalmente, decidió con un cuarto tanto. El que daba la victoria y el título al Ceuta.

# ¡Toros en Ceuta!

### HOY

desde las cinco de la tarde toda la afición taurina de Ceuta podrá admirar al ídolo mexicano



## Lorenzo Garza

La emoción de los espectadores quedará prendida del vuelo de su muleta; las más bellas faenas taurinas y el arte y el valor de este gran torero le harán vivir intensamente la emoción de una tarde de toros inolvidable si vé la película

# UN DOMINGO EN LA TARDE

Producción de A. Cabrera que APOLO ESTRENA HOY

Completará el programa el NO-DO 249-B, destacando entre otras informaciones la de la corrida de LA PRENSA, en Madrid, con la actuación de

## DOMINGO ORTEGA

### Luis Miguel DOMINGUIN y MANUEL NAVARRO

### Arbitros y horario para los encuentros de primera y segunda regional

Por el Colegio Hispanomarroquí han sido designados los arbitros que dirigen los partidos de primera y segunda categoría regional que han de celebrarse mañana domingo. Son los siguientes:

- PRIMERA REGIONAL**
  - Lexus-Alcázar - RACION YAH
  - Balompiética - Alcázar, CHACON (J)
- SEGUNDA REGIONAL**
  - Morro-Alfau, CABETIO
  - Ferrovial-Riffien COZAR
  - Español-Hacho, MENA
  - S. Agustín-Betis, ALMUDEVAR
  - Tihad Madi - U. Tangerina, CORBACHO
  - Avila-Cantera, CASTILLO

Los partidos de Segunda Regional se jugarán:  
A las 9 de la mañana Morro-Alfau, a las 11 Español-Hacho, a las 2 de la tarde Ferrovial-Riffien y a las 4 Avila-Cantera, todos ellos en campo de Infantería 54.  
Por la mañana a las 9 en Alfonso Murube se jugará el San Agustín-Betis de Jedú.

**LA ESMERALDA**  
COMPRAS: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA

INMEJORABLE CALIDAD

PRECIO REDUCIDO

Confeccionados con rapidez y esmero en la

**Imprenta Faro**  
Millán Astray, 7

# EL FARO EN ALGECIRAS

# Consejo de ministros

(Viene de la primera).

modificación de la ley de bases de Régimen local de 17 de julio de 1945.

Orden ministerial aprobada en Consejo de ministros por la que se reforman parcialmente los Estatutos del Banco de Crédito Local de España.

Industria y Comercio.—Decreto ley por el que se asigna a las exportaciones de productos nacionales, el carácter de actividad económica de preferente interés nacional.

Decreto por el que se nombra director general de Industria a don Alejandro Suárez y Fernández Tello.

Decreto por el que se nombra director del Instituto Geológico y Minero de España a don José García Sifre y Pardo Mosca.

Educación Nacional.—Decreto por el que se autoriza un convenio especial entre el Estado y el Ayuntamiento de Granada para construcción de los edificios y viviendas escolares y para maestros de dicho término municipal.

Obras Públicas.—Decreto por el que se autoriza al ministro de Obras Públicas para ejecutar por el sistema de Administración las obras de construcción y colocación de 550 bloques de 60 toneladas cada uno para

mantener el perfil exterior del dique del Este 5, en el puerto de Barcelona y por contrata las de defensa de escollera en el dique muelle de Poniente en el puerto de Ceuta.

Expedientes de adquisición de ocho gruas eléctricas para el puerto de Ceuta.

Trabajo.—Decreto por el que se aprueba un suplemento de

crédito de 52.000 pesetas al Presupuesto de gastos para el ejercicio actual del Registro de Entidades aseguradoras de accidente del trabajo.

Orden acordada en Consejo de ministros por la que se aprueba el cambio de algunas subvenciones destinadas a mitigar el paro obrero.—D. G. P.

## Los guerrilleros griegos sufren muchas bajas

### El Ejército intensifica sus operaciones por cumplirse anoche el plazo de la amnistía

Atenas, 14.—Las tropas del Ejército griego han intensificado las operaciones en algunos sectores en el momento en que se aproxima la expiración del plazo de entrega ofrecido a los guerrilleros por el decreto de amnistía.

El plazo citado termina a

medianoche del viernes al sábado.

Los despachos de Prensa informan que las tropas realizan operaciones de limpieza en la región del monte Gramos, al norte de Metsovo.

Se dice que han encontrado fuerte oposición y que han dado muerte a 10 guerrilleros. Varios soldados han resultado heridos.

Los mismos despachos informan que 21 rebeldes encontraron la muerte, 30 fueron hechos prisioneros y 27 se rindieron en una montaña cercana a Metsovo.

En otra operación en la región de Monte Parnaso, tropas gubernamentales con apoyo de la Aviación han atacado a los rebeldes en Arhova, dando muerte a 26 de ellos e hiriendo a 27.

Los depósitos de víveres caídos en poder de las fuerzas del Gobierno indican que los guerrilleros debían tener el propósito de pasar en esta región algún tiempo o de extender sus operaciones hacia el sur.—EFE.

## El Gobierno francés acuerda nuevos aumentos en los precios

(Viene de la primera página.)

Mayer, para que convoque una comisión de salarios, integrada por funcionarios del Departamento y representantes patronales y sindicales, que estudie un nuevo salario básico mínimo.

La C. G. T. ha pedido que el salario básico actual de 8.000 francos mensuales sea elevado a 10.800.—EFE.

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 666

## Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

### DOLOR DE CABEZA



## UNDERWOOD

Academia de Mecanografía  
Almacén de música  
PRECIOS ECONOMICOS  
M. Fernández Benitez S. L.  
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12  
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

## F.E.T. y de las J.O.N.S. Auxilio Social

EMBLEMA: "JUAN PERICHE"  
El domingo día 16, se celebrará la segunda cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 16 de 8 a 2 de la tarde.  
Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicada a Ceuta 14 de noviembre de 1947  
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

## «CERVANTES»

Librería - Papelería - Imprenta  
Artículos de Navidad  
Fin de Año y Reyes  
Eduardo Dato 2  
Teléfonos 2043 y 1409  
ALGECIRAS

que dan color, animación y alegría con sus intervenciones. Merece felicitaciones el director de escena, Manuel Pradas, y no podemos dejar de consignar a los maestros directores y concertadores, Manuel Arquellada y Amadeo Riva.

De la opereta no cabe hacer una crítica a estas alturas, puesto que sería llover sobre mojado. «Cinco minutos nada menos!», viene tamizada por los clamorosos aplausos de Madrid y provincias y por los incontables comentarios elogiosos de la Prensa nacional. La actuación de la Compañía de Muñoz Román, en el Cervantes, constituirá esa suma repetición de los resonantes éxitos obtenidos en otros escenarios.

### Trabajadores:

Juntas Sindicales, representativas auténticas de vuestro sentir, que conozcan a fondo vuestros problemas. A eso se encaminan las elecciones próximas.

### Cartas

Sobres  
Tarjetas  
Recordatorios

y todas clases de trabajos tipográficos en LA IMPRENTA FARO

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura  
Españoleto, 24, MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7, Teléfono 789

nar este día como del Club. En consecuencia, es de esperar que todos los aficionados algeciranos estarán presentes en este partido en que nuestro equipo, que viene haciendo un lucido papel en el curso de esta competición, ha de enfrentarse con el líder del grupo, en el que hasta ahora la derrota no ha hecho mella ninguna. Es fácil saltar al campo del Calvario desazonado que el Huelva ha de dándole a que no se le arrebatara el triunfo. Bien a las claras lo ha demostrado como ayer decíamos, al solicitar arbitro y liniers de fuera de nuestra localidad y de esta regional. El equipo local ha de darse perfecta cuenta de lo que supondría el ganar al Huelva, no tan solo por el aumento de dos puntos en nuestro haber sino por la moral de nuestro conjunto y de la afición.

### UN HOMBRE MUERE DE UNA CAIDA

Ha ocurrido un desgraciado suceso que ha costado la vida a un anciano de 81 años, llamado Rafael Blanco Guerrero, domiciliado en Muelle 13, el cual cuando deambulaba por el calle, apoyado en su bastón tuvo la desgracia de caer resbalando para atrás, y quedando cornocionado en el suelo.

Recogido por varias personas que presenciaron el accidente, fue llevado con toda premura a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, donde desgraciadamente ingresó cadáver a consecuencia del golpe que sufrió en la cabeza.

### ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados:

Elvira López García, de 25 años; Manuel Benítez Muñoz, de 58 años; Luisa López García, de 30 años; Joaquín Sánchez López, de 30 años; Antonio Jiménez González, de 10 años.

### DEPORTES

#### El domingo Día del Club

Es tan importante el encuentro que el domingo. Dios mediante, ha de jugar con el Recreativo de Huelva, que la directiva ha decidido, cosa que consideramos muy acertada, desig-

# TETUAN En el Cervantes

## Proyección de documentales

El próximo domingo día 16, a las 12,30 de la mañana y en el Teatro Español, el equipo de la "Hermie Films", que se encuentra rodando en Marruecos una serie de 25 documentales, dará a conocer a las autoridades de la Zona un segundo programa de películas breves impresionadas en los territorios españoles del Golfo de Guinea. La proyección de estas películas se ajustará al siguiente programa:

### PRIMERA PARTE

En las chozas de Nipa. La gran cosecha (Premio Nacional de Cinematografía 1946). Los habitantes de la Selva.

### SEGUNDA PARTE

Bajo la lámpara de bosque. El Mapa de Guinea. En las playas de Ureka (Premio Nacional de Cinematografía 1946). Fiebre Amarilla (Premio Nacional de Cinematografía 1946). Una cruz en la Selva.

## Presentación de la Compañía de Muñoz Román con «Cinco minutos nada menos!»

Como estaba previsto, la compañía de revistas y operetas que dirige Muñoz Román, del Teatro Martín, de Madrid, triunfó plenamente en su presentación ante el público de Ceuta con la archipopular obra del mencionado autor y del maestro Guerrero, «Cinco minutos nada menos!» Como decimos, el respetable se entregó desde el primer momento, francamente divertido por la comicidad de algunas escenas y aplaudiendo en numerosas ocasiones.

Obtuvieron especial éxito la primerísima estrella, Pepita Huerta; la notable vedette, Blanquita Patiño; los excelentes actores cómicos, Alfonso del Real, Páco Bernal y Erasmo Pascual, así como el galán cantante Emilio Moya, magníficamente secundados todos ellos por un buen conjunto de actores y actrices que resolvieron cumplidamente sus respectivos papeles.

Un coro de 24 bellas vicetiples completa el espectáculo, al

**Dr. Enrique Ostalé**  
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAÑOLA 13

**La Unión y El Fenix Español**  
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864  
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)  
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitícolas, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.  
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.  
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87 Autorizado por la Dirección General de Seguros

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**  
**José Sáura**  
Españoleto, 24, MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7, Teléfono 789

## Para proteger a las naciones europeas

### El diputado Lodge dice que Estados Unidos deberán emplear la fuerza

#### Si los Gobiernos anticomunistas fueran derrocados, no habría espe- ranzas de salvar el Canal de Suez y el próximo Oriente

Washington, 14.—El dipu-  
tado John Lodge, ha declarado  
ante la Comisión de Asuntos  
Exteriores de la Cámara "que  
los Estados Unidos deberán uti-  
lizar la fuerza para proteger a  
las 16 naciones europeas acogi-  
das al plan Marshall, si tal me-  
dida resulta necesaria por le-  
vántamientos de los comunistas  
del interior".

Lodge dijo que no le sorpren-  
dería que los comunistas italia-  
nos intentasen dar un golpe de  
fuerza, en vista de que no tie-  
nen otro camino.

Lodge dijo que el uso de la  
fuerza norteamericana no signi-  
fica que Estados Unidos tuvie-  
sen que emplear sus tropas,  
"pues existen otros medios de  
lograr el mismo objetivo".

En su opinión es impondera-  
ble durante varios años una  
guerra entre Estados Unidos y  
Rusia, si bien la cuestión se de-  
cidirá de hecho en cuatro o  
cinco meses próximos.

Manifestó que durante su re-  
ciente viaje por Europa, varios  
"destacados jefes militares le  
dijeron que los rusos podrían  
ocupar en dos semanas todo el  
continente europeo, si lo de-  
sean".

Añadió que si "los Gobiernos  
anticomunistas de la cuenca  
mediterránea fueran derrocados  
las democracias no tendrían es-  
peranzas de salvar el Canal de  
Suez, Egipto y el próximo Orien-  
te".

En la Comisión senatorial de  
Asuntos Exteriores, que ha ter-  
minado sus audiencias sobre el  
proyecto de ayuda de 597 millo-  
nes de dólares para los países  
de Europa occidental, "en tan-  
to el plan Marshall no se lleve  
a cabo", informó el senador re-  
publicano Foster Dulles.

Dulles dijo que la ayuda nor-  
teamericana servirá únicamente  
para sembrar el germen de  
otra guerra a menos que "Estados  
Unidos señalen el camino a  
seguir para alcanzar la unidad  
económica europea".

Criticó enérgicamente el  
préstamo de 3.750 millones de  
dólares a Gran Bretaña, "por-  
que no condujo a nada" y censuró  
"la teoría, ya descartada, de  
convertir a Alemania en un  
puesto de pastores y agriculto-  
res".—EFE.

## Gran explosión en Westcott en las pruebas de un proyectil dirigido

### Trabajaban en colaboración hom- bres de ciencia alemanes e ingleses

Londres, 14. (Urgente).—A  
las dos y media de la tarde se  
ha producido una gran explosión  
en la estación experimental de  
proyectiles dirigidos en West-  
cott, condado de Buckingham.

En dicha estación se pre-  
tendían pruebas con cohetes di-  
rigidos por radio.

Las primeras informaciones  
que se reciben dan cuenta de  
que el número de víctimas se  
eleva hasta ahora a trece, entre  
muertos y heridos.

Numerosos obreros, dirigidos  
por técnicos, trabajan entre los  
escombros para tratar de sal-  
var la vida de numerosas per-  
sonas que han quedado sepulta-  
das.

Las autoridades oficiales in-  
glesas se han negado hasta ahora  
a revelar las causas del ac-  
cidente y se realizan las oportu-  
nas investigaciones para deter-  
minar si ha sido producido por  
un acto de sabotaje.—EFE.

unas pruebas, con ayuda de un  
avión.

De los once hombres que se  
encontraban en la Cámara de  
pruebas solo uno resultó ileso.  
—EFE.

Entre las víctimas hay  
hombres de ciencia  
alemanes : : : : :  
Westcott (Inglaterra).—  
El destacado hombre de Ciencia  
alemán Schmidt, es una de  
las víctimas de la explosión que  
se ha producido en el centro de  
experimentación de proyectiles  
dirigidos.

Entre los heridos figuran  
otros hombres de ciencia ale-  
manes, que trabajaban en estas  
investigaciones en colaboración  
con técnicos ingleses.—EFE.

## MOLOTOV Y GROMYKO tenían miedo en Nueva York

### Una anécdota que ridiculiza a los Soviets

Nueva York, 14.—"The New  
York Journal American" ha pu-  
blicado la siguiente anécdota  
acerca del constante recelo de  
los funcionarios soviéticos en  
los Estados Unidos:

"Los dignatarios soviéticos en  
este país tienen tanto miedo de  
que se atente contra sus vidas  
que no se atreven a aceptar in-  
vitaciones sociales, a menos  
que sepan los nombres de todos  
los invitados.

No hace mucho tiempo en  
Washington el millonario cor-  
onel Robert Guggenheim y su es-  
posa Polly proyectaron una  
fiesta a la que invitaron al mi-  
nistro de Asuntos Exteriores de  
la URSS, Molotov y a su dele-  
gado en la ONU, Gromyko.

El día antes de la fiesta el  
secretario de los Guggenheim  
recibió una llamada telefónica  
de la Embajada soviética que  
quería saber la lista de los in-  
vitados. Sorprendido el secre-  
tario se la leyó. Pocas horas más  
tarde, la Embajada llamó otra  
vez diciendo que la lista le pare-  
cía bien; pero que quería sa-  
ber más cosas acerca de la se-  
ñora Alice van Karthoven. Hu-  
bo que hablar más de una ho-  
ra antes de que los soviets se



## ÁPOLO HOY, GRAN ESTRENO

## Escándalo en la Asamblea francesa

### El comunista Lecœur calificó de vergonzoso el acuerdo sobre el carbón del Ruhr

#### El franco será la moneda legal del Sarre

París, 14.—Ha comenzado el  
debate en la Asamblea francesa  
sobre el proyecto de ley por el  
que se introduce el franco como  
moneda legal en el Sarre. El  
proyecto establece que el Go-  
bierno decretará la fecha y el  
cambio a que se cambiarán los  
marcos sarracenos.

Se produjo un fuerte escanda-  
lo al intervenir el comunista  
Lecœur, que calificó de ver-  
gonzoso el acuerdo anglofran-  
cés sobre el carbón del Ruhr.

"El ministro de Asuntos Exte-  
riores, Bidault, protestó aspe-  
ramente de estas palabras, al  
afirmar Lecœur que Bidault ha-  
bía traficado con las reclama-  
ciones francesas en el Ruhr y las  
reparaciones.

Diputados derechistas y del  
M. R. P. comenzaron a golpear  
con las tabas de los pupitres y  
a gritar: "¿Dónde está Tho-  
rez?" (Thorez se encuentra en  
Moscú invitado para presenciar  
las fiestas por el aniversario de  
la revolución bolchevique).—  
EFE.

#### La Asamblea aprueba la ley : : : : : EFE.

París, 14.—La Asamblea fran-  
cesa ha aprobado por 416 votos  
contra 184 la ley por la que se  
introduce el franco como mo-  
neda legal del Sarre.

Votaron en contra los comu-  
nistas y algunos diputados no  
comunistas de Alsacia y Lore-  
na, que expresaron temores  
acerca de las consecuencias que  
estas medidas pueden tener  
en sus Departamentos.

La ley será sometida ahora al  
Consejo de la República (Cáma-  
ra alta francesa).—EFE.

## Se extiende la huel- ga en Marsella

Marsella, 14.—Se han pro-  
ducido nuevos encuentros con  
motivo de la convocatoria de la  
Confederación General del Tra-  
bajo para decidir la huelga ge-  
neral a consecuencia de los san-  
grientos disturbios de principio  
de semana.

En la Jefatura del partido co-  
munista se escucharon algunos  
disparos, mientras celebraban  
una reunión los miembros del  
partido.

Aunque los servicios de su-  
ministro de alimentos han fun-  
cionado, la huelga se ha exten-  
dido al gas y a las empresas tex-  
tiles. Las operaciones del puer-  
to siguen paralizadas.

Un destacamento de Policía  
ha salido rápidamente para el  
barrio de Saint Antonine, don-  
de los huelguistas tratan de sus-  
pender el servicio tranviario.—  
EFE.

## Sigue la agitación EN ITALIA

### Los comunistas volvieron a cometer saqueos y asesinatos

Roma, 14.—En el Ministerio  
del Interior se han recibido no-  
ticias de nuevos disturbios.

En Cremona, después de un  
mitin comunista, los asistentes  
invadieron y saquearon las  
oficinas del periódico "Provin-  
cia del Po" y la delegación del  
diario "Il Mattino d'Italia".

Otros grupos se dirigieron a  
las barracas donde están aloja-  
dos los refugiados de Trieste  
para "encontrar a los fascis-  
tas".

También fueron asaltadas las  
oficinas del partido "L'Uomo  
Qualunque" o hirieron al secre-  
tario provincial del partido.

La Policía utiliza gases lacri-  
mógenos para impedir la inva-  
sión de la Prefectura.—EFE.

dos han hecho disparos de re-  
volver contra un obrero comu-  
nista hiriéndolo de gravedad.

En Codogno, en la provincia  
de Milán, fueron arrojadas ano-  
che dos bombas de mano, una de  
las cuales hirió a una mujer,  
mientras que la otra cayó sin  
hacer explosión en una habita-  
ción en que dormían dos niños  
de pocos años.

En Cernusco, de la misma  
provincia, ha sido hallado el  
cadáver de un joven, demócrata-  
cristiano, con la cabeza deshe-  
cha y los brazos atados con unas  
riendas.

Por otra parte, ha fallecido  
en el hospital el ex-general de  
la Milicia Fascista, Ferruccio  
Gatti, agredido a tiros en su  
domicilio la semana pasada.—  
EFE.

Anúnciese en EL FARO  
diario de la mañana